

## Schapen

# - Modifikation am GMD Weddeler Straße -

## Verbesserung der Drehbarkeit durch Know how von Vereinsmitgliedern



Für das Geschwindigkeitsmeßdisplay (GMD) an der Weddeler Straße hat die AG Verkehr des Bürgervereins Schapen uU e.V. die Genehmigung des Fachbereichs Tiefbau und Verkehr (FB 66) der Stadtverwaltung Braunschweig, in beide Richtungen zu messen.

Allerdings ist die Drehbarkeit bisher der beschränkende Faktor gewesen, da das GMD durch sein Gewicht am Mast nach unten gerutscht wäre.

Jetzt haben wir durch internes Know how und externe Unterstützung diese Problematik gelöst!

Dafür hat unser Vereinsmitglied Detlev Busse seine beruflichen Kenntnisse in Form einer exakten Konstruktionszeichnung beigesteuert, die dann von der Schnabel Metalldrucktechnik GmbH in eine Metallplatte mit entsprechenden Klemmvorrichtungen umgesetzt worden ist. Die in Schapen wohnende Geschäftsführerin Andrea Courth hat diese Lösung als Musterstück gesponsert. Herzlichen Dank für diese Unterstützung! Das Anbringen der Platte unter dem GMD haben wir noch vor dem Lockdown geschafft, auch extrem erleichtert durch den Frontlader-Arbeitskorb am Traktor, den unser Vorsitzender Volker Garbe mit Bedienpersonal zur Verfügung gestellt hat.

Die Möglichkeit der erleichterten Drehbarkeit wird zukünftig einen häufigeren Wechsel der Geschwindigkeitsbeeinflussung in beiden Richtungen, sowohl ortsauswärts als auch ortseinwärts, zur Folge haben. Wir werden die jetzt realisierte Lösung auch dem FB 66 der Stadtverwaltung vorstellen, da dort auch für die Standorte, die die Stadt selbst betreibt, Interesse an unserer Konstruktion und den Erfahrungen bekundet worden ist. (wn)



Der Vorstand des Bürgervereins Schapen und Umgebung e.V. wünscht allen Mitgliedern, Freunden und Unterstützern einen guten Start in das Jahr 2021 und vor allem keine gesundheitlichen Beeinträchtigungen in der derzeitigen Situation!